20+1 | 01 TOUR | AGOSTO 2026

# COSTA RICA SELVAS, PLAYAS Y VOLCANES



# ITINERARIO DE VIAJE

www.yamanatravel.com



### DESCUBRE LA RIQUEZA NATURAL DE COSTA RICA

Allá por América Central, a orillas del océano Pacífico y el mar Caribe, se encuentra Costa Rica, un auténtico paraíso natural que enamora y seduce con gran facilidad. Posee una riqueza natural inmensa gracias a sus playas paradisíacas, selvas, bosques tropicales, manglares, cafetales, montañas, volcanes, cascadas y una fauna salvaje con animales como el perezoso, caimanes, monos, tiburones, peces tropicales, delfines, ballenas y mantarrayas. Y es que viajar a Costa Rica es sinónimo de aventura. Muchas son las actividades al aire libre que podrás hacer: buceo, surf, rafting en aguas bravas, senderismo, excursiones... Algunos de los rincones más destacados son el parque nacional Tortuguero, el volcán Arenal y sus aguas termales, el parque nacional Manuel Antonio y el bosque nuboso de Monteverde. Además, también podrás relajarte y desconectar en la playa de Montezuma y la playa Sámara, muy popular entre las familias que buscan tranquilidad. Además, en tu viaje a Costa Rica, los costarricenses te recibirán con los brazos abiertos, ya que son un pueblo alegre y hospitalario, una sociedad pacífica con una gran conciencia de preservar la naturaleza. Así que ¿te apuntas a descubrir Costa Rica?











#### **DOCUMENTOS**

El pasaporte debe tener una validez mínima de 6 meses a partir de la fecha de entrada COSTA RICA.



#### **VISADO**

No se requiere VISA para ningún país de la UE.



#### **MONEDA**

La moneda es el Colón (1 EUR = 591,12 CRC).

Los precios en Costa Rica son comparativamente altos para un país latinoamericano, especialmente en el transporte, la comida y los hoteles, con tarifas que pueden igualar a las de Europa o Estados Unidos, en parte debido al turismo de lujo que ofrece y la influencia de la gentrificación





#### **ELECTRICIDAD**

La electricidad en Costa Rica opera a un voltaje estándar de 110-120 V y 60 Hz, utilizando enchufes tipo A y B. El país se destaca por tener una matriz energética casi completamente renovable, generando más del 99% de su electricidad a partir de fuentes como la hidroeléctrica, geotérmica, eólica y solar.







#### HORARIO Y CÓDIGO TELEFÓNICO

En Costa Rica, que usa la hora <u>UTC-6</u>, hay una diferencia de 6 a 9 horas menos respecto a la hora en España peninsular (UTC+1 en invierno y UTC+2 en verano, dependiendo del horario de verano de España). Por lo tanto, si en España son las 7 de la tarde, en Costa Rica serán las 11 de la mañana o las 10 de la mañana, respectivamente.

Para llamar a Costa Rica desde España, primero marca el prefijo de salida internacional de España (00), luego el código del país Costa Rica (506), y finalmente el número de teléfono local o móvil. Por ejemplo: 00 + 506 + [número de teléfono local].



#### **CLIMA**

Posee un clima tropical húmedo modificado por la altura, ya que combina el tipo de clima de las faldas del Caribe al este con el clima de las faldas del Pacífico al oeste. Se caracteriza por lluvias moderadas y temperaturas frescas.



#### **SALUD**

El sistema de salud en Costa Rica es mixto y reconocido como uno de los mejores de América Latina, con alta esperanza de vida y cobertura universal a través de la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS). Sin embargo, el sistema público puede tener problemas para seguir el ritmo de la demanda, con personal y equipos menos desarrollados que en Europa y América del Norte. Los servicios privados son de alta calidad pero costosos, y se recomienda contar con un seguro médico de viaje con cobertura integral.



#### **VESTIMENTA**

Para hacer la maleta para Costa Rica, lleva ropa ligera y de secado rápido, un chubasquero o poncho, bañadores, calzado cómodo para caminar y para el agua, protector solar, repelente de mosquitos y un adaptador de enchufe. No olvides tu documentación, botiquín básico y una mochila pequeña para las excursiones diarias.



#### **VUELOS DE IDA**

IB 1084 04/08/2026 06:15 04/08/2026 07:20 VLC - MAD IB 0243 04/08/2026 11:30 04/08/2026 15:05 MAD - SJO

#### **VUELOS DE REGRESO**

IB 0244 15/08/2026 16:30 16/08/2026 10:50 SJO - MAD IB 1081 16/08/2026 16:00 16/08/2026 17:05 MAD - VLC







**Comidas gratis** 

**Mejores asientos** 

Gran entretenimiento



Nuestra selección de establecimientos turísticos, basada en ofrecer al nuestro cliente la mejor relación calidad/precio, combinando tanto establecimientos en categía superior y Lujo

**SAN JOSE** 



**TORTUGUERO** 



**ARENAL** 



**MONTEVERDE** 



BARCELÓ SAN JOSE

HOTEL LAGUNA LODGE MOUNTAIN PARADISE

**HOTEL FONDA VELA** 

**GUANACASTE** 



OCCIDENTAL PAPAGAYO

# **Nuestro Itinerario**

#### **04 AGOSTO 2026**



#### **VALENCIA - MADRID - SANJOSE**

A la hora prevista, salida desde el aeropuerto de Valencia con destino San Jose de Costa Rica, vía Madrid. Servicios a bordo.

Bienvenido a Costa Rica! Llegada a la capital de Costa Rica, dónde uno de nuestros representantes le estará esperando en el Aeropuerto Internacional para trasladarlo al hotel. Alojamiento en San José.

#### **05 AGOSTO 2026**



#### **SAN JOSE - TORTUGUERO**



Pensión completa. Este día salimos muy temprano hacia Tortuguero, tomando la autopista Braulio Carrillo la cual nos mostrará su majestuosa naturaleza. Nos detendremos en Guápiles para tomar un rico desayuno, para luego seguir la ruta hasta el lugar de embarque, en donde iniciamos la aventura en bote el cual nos permitirá ver la gran variedad de flora y fauna que posee esta zona. Por la tarde saldremos hacia el Pueblo de Tortuguero, donde podremos apreciar la gran variedad de artesanías. Alojamiento en Tortuguero.



#### **06 AGOSTO 2026**



#### **TORTUGUERO**

Pensión Completa. Un nuevo día, el cual iniciaremos con una caminata por los senderos del hotel, donde podrá apreciar la exuberante selva tropical, donde los amantes de la naturaleza podrán observar muchas especies de aves, mamíferos y reptiles. Y por la tarde seguiremos admirando las maravillas del Caribe en nuestro recorrido por los Canales de Tortuguero. Alojamiento en Tortuguero.

#### **07 AGOSTO 2026**



#### **TORTUGUERO - ARENAL**

(Desayuno, Almuerzo) Salida en bote por los hermosos canales y luego tomamos el autobús hasta el restaurante en Guápiles donde tendremos nuestro almuerzo. Luego del almuerzo, hacemos conexión con el traslado hacia la zona norte del país, La Fortuna de San Carlos, hogar del imponente Volcán Arenal. Alojamiento en Arenal.



PAGE 7

#### 08 AGOSTO 2026



#### **ARENAL**

Desayuno. Este será un día libre para conocer la zona o para realizar alguna excursión de su interés, como visitar el Parque Nacional Volcán Arenal, en donde se podrá ver aún más de cerca al majestuoso coloso. El volcán se ha mantenido en constante actividad desde el 29 de Julio de 1968, posee dos paisajes diferentes, uno cubierto con una exuberante vegetación que alberga una diversidad de fauna silvestre, y una zona agreste de coladas de lava y arenas resultado de las constantes erupciones, el volcán es considerado el principal atractivo de la zona. Alojamiento en Arenal.

#### 09 AGOSTO 2026



#### **ARENAL - MONTEVERDE**

Desayuno. Este día se trasladarán hacia la zona montañosa de Monteverde, la cual ha ganado renombre internacional como uno de los más sobresalientes santuarios de vida silvestre en el trópico. En el camino disfrutará de los paisajes. Alojamiento en Monteverde.

#### 10 AGOSTO 2026



#### **MONTEVERDE**

Desayuno. Día libre para disfrutar del clima y del terreno montañoso de Monteverde que produce una increíble biodiversidad, alrededor de 400 especies de aves (entre ellas el Quetzal), más de 100 especies de mamíferos, 120 especies de anfibios y reptiles, y aproximadamente 2,500 especies de plantas, que hacen de Monteverde un verdadero paraíso, también para tomar algunas de las actividades que se ofrecen en esta área como tirolesas, caminata a puentes colgantes, serpentario, ranario, Mariposario, cabalgatas, tour del café, etc. Alojamiento en Monteverde.





#### 11 AGOSTO 2026



#### 14 AGOSTO 2026



#### **MONTEVERDE - GUANACASTE**

Todo incluido. Traslado hacia la Costa Pacífica Guanacaste, largos días de verano y bellas playas, son dos frases que definen a esta zona. Es una provincia para las almas activas, es una gran atracción para sus visitantes por su asombrosa línea costera y por su distinguida cultura. Se podrá deleitar con el paraíso natural que esta brinda como plantas exóticas y salvajes, los colibrís, Cocodrilos, Iguanas, Tucanes, Loras, escuchar los sonidos de los monos aulladores y por supuesto disfrutar de sus hermosas playas y atardeceres. Alojamiento en Guanacaste.

#### 12 Y 13 AGOSTO 2026



#### **GUANACASTE - PLAYAS**

Todo incluido. Días libres para el disfrute de las más bellas playas del pacifico central costarricense, ya sea disfrutando de la belleza escénica que estas ofrecen o simplemente relajándose en la piscina del hotel, o aprovechando las actividades que se ofrecen en los alrededores como observación de aves, cabalgatas, cuadraciclos, clases de surfing, buceo y snorkeling. Alojamiento en Guanacaste.

#### **GUANACASTE - SANJOSE**

Desayuno y almuerzo. Traslado de la zona pacífica hacia San José, para pasar la última noche en la capital donde podrá hacer sus compras de último momento, visitar lugares de interés o tan solo descansar. Alojamiento en San José.



15 AGOSTO 2026



#### SAN JOSE - MADRID - VALENCIA

Desayuno. A la hora indicada, traslado hacia el Aeropuerto Internacional Juan Santamaría, donde tomarán el vuelo de regreso a Valencia. Noche y Servicios a bordo.

#### 16 AGOSTO 2026



Llegada a Valencia. Fin de Nuestros Servicios



Precio por persona en habitación Doble 3.255,00 €\*

Suplemento habitación Individual 540,00 €\*

Precio por persona en habitación Triple 2.920,00 €\*

Consultar otro tipo de habitaciones

Seguro Obligatorio 55,00 €
Seguro Asistencia y/o Cancelación 95,00 €

(\*) Propinas obligatorias y tasas turísticas no incluidas



Reserva tu plaza con tan solo 250,00 €
YAMANA TRAVEL S.L.U
Plaza dels Furs 8 - 46470 Catarroja
+34 96 1220916



#### **NUESTRA TARIFA INCLUYE**

- Billetes aéreos Internacionales IDA / REGRESO.
- Traslado privado de llegada y salida con asistencia de habla hispana
- Guía acopañante desde Origen.
- 02 noches en Guancaste en regimen de Alojamianto y desayuno.
- 02 noches en Tortuguero en régimen de Pensión Completa. y desayuno.
  - Coctel de Bienvenida.
  - Dos noches de alojamiento en el Lodge.
  - Desayuno en Restaurante el día de entrada.
  - Dos desayunos, Dos almuerzos y dos cenas estilo Buffet en el Lodge.
  - Ultimo almuerzo en Restaurante el día de salida / Punto de Interconexión hacia otros destinos.
  - Tour al pueblo de Tortuguero y caminata por los jardines del hotel, opcional ingreso al museo de la Tortuga.
  - Tour por los canales de Tortuguero, y visita al Parque Nacional
  - Guía durante todo el recorrido.
  - Entradas al Parque Nacional Tortuguero NO incluida adicionar (\$17 por persona)
- 02 noches en Arenal en regimen de Alojaimento y desayuno.
- 02 noches en Monteverde en regimen de Alojamianto y Desayuno.
- 03 noches en Guanacaste en régimen de Todo Incluido.

#### NO INCLUYE:

- Extras y gastos personales.
- Propinas obligatorias.
- Entradas a Parques Nacionalles y / o Escursiones opcionales.
- Todo lo que no está mencionado como incluido.



Todos los precios se basan en la información disponible en el momento de la impresión y están sujetos a modificaciones por fluctuación en el mercado de divisas. Tambien puedes ser afectadas por el cambio de tasas aéreas en el momento de la emisión.

#### **EN NUESTRO ITINERARIO**



#### SAN JOSE

La capital de Costa Rica, San José, está en el Valle Central. Cuenta con museos, parques, hoteles, teatros y edificios históricos de categoría mundial. Es una extensa llanura, custodiada por majestuosos volcanes y verdes colinas, que hacen honor a la riqueza natural que existe en todo el territorio nacional.

Fundada en la primera mitad del siglo XVIII, San José es hoy una ciudad donde convergen visitantes de todo el mundo; es una metrópoli llena de lugares interesantes, caras y colores que reflejan la historia de una población.

Su arquitectura es diversa, al igual que la gente que pasea por sus calles. En el sector norte de la ciudad se encuentran las muestras más refinadas del urbanismo de principios del siglo pasado. Abundan las casas y edificios de inspiración europea, construidos con un profundo sentido costarricense del estilo.

Una vez en la ciudad, los visitantes pueden elegir entre decenas de excursiones de un día a los lugares naturales más destacados, dentro y fuera del Valle Central, además de tener acceso a una gran variedad de aventuras deportivas y actividades de exploración.



#### PARQUE NACIONAL DE TORTUGURO

Tortuguero fue declarado parque nacional el 24 de septiembre de 1970, y sus límites se ampliaron tres veces (1980, 1995 y 1998). Su superficie ha aumentado de 64.701.45 hectáreas a 76.937. De esa superficie, 50.284 hectáreas son territorio marino y 26.653 son terrestres. De la superficie terrestre, el 99% se destina a la protección absoluta de los recursos y el 1% a instalaciones para visitas. La zona marina está destinada en un 100% a la absoluta. ΕI Parque conservación Nacional Tortuguero (PNT) está situado en el noreste de Costa Rica y es uno de los principales iconos turísticos del país, reconocido internacionalmente por proteger la mayor playa de anidación de tortugas verdes del hemisferio occidental. Alejado de la ciudad y compuesto por una extensa red de ríos y arroyos, el acceso sólo es posible en pequeñas embarcaciones.

El Parque Nacional Tortuguero es un lugar sin igual, donde las pequeñas comunidades que rodean el área protegida -como Barra del Tortuguero y San Francisco- aún conservan sus tradiciones y se mueven en bicicleta como único medio de transporte. Todo ello convierte un viaje a Tortuguero en un auténtico encuentro con la cultura caribeña. El PNT también es un paraíso para la investigación y el ecoturismo, ya que los ecosistemas de la zona son tan complejos y diversos que los visitantes pueden esperar cualquier cosa durante las excursiones, desde



## P. NACIONAL VOLCÁN ARENAL

noroeste de Costa Rica, entre las estribaciones de la Cordillera de Tilarán y las llanuras de San Carlos, el Parque Nacional Volcán Arenal es uno de los destinos más visitados de la Zona Norte. Varios senderos -Heliconias, Coladas, Tucanes y Los Miradores- permiten observar gran parte de la flora y fauna del parque, así como los restos de las extensiones de lava. El parque ocupa una superficie de 12.124 hectáreas. Los servicios para los visitantes incluyen información, un puesto de guardaparques, senderos, medios de comunicación, aseos y agua potable.



#### **GUANACASTE**

Situado en la provincia de Guanacaste, a unos 36 km al norte de la ciudad de Liberia, el parque se extiende sobre una superficie de más de 330 km2.

El Parque Nacional de Guanacaste se creó en 1991 con el objetivo de conectarse al Parque Nacional de Santa Rosa para crear una de las mayores reservas biológicas del mundo. Pertenece al Área de Conservación Guanacaste y fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1999.

Sus características más conocidas son sus dos volcanes principales. El volcán Cacao, de 1.659 m de altitud, y el volcán Orosí, de 1.446 m, son estratovolcanes cónicos que no han estado activos desde hace miles de años.

El parque está formado por tres sectores: Maritza, Pitilla y Cacao. A continuación se enumeran sus principales características.



#### Situado a 15 kilómetros de Fortuna, en el MONTEVERDE RESERVA DE LA BIOSFERA

Monteverde es un destino único que le enamorará fácilmente. Es la tierra del ecoturismo en el país. Aquí podrás disfrutar de un verde que te rodeará en todo momento y de una niebla en la que parecerá que tocas las nubes con las manos. Si aún no tienes una idea clara de todas las actividades que puedes realizar en este lugar, presta atención y toma nota de esta información.

Si disfrutás de climas frescos, paisajes llenos de verde y caminatas, este podría ser el destino que estás buscando.

El término "bosque nuboso" no es una exageración, ya que caminarás entre árboles envueltos en una densa neblina, producida a 1,600 metros sobre el nivel del mar.

Una de las cosas que hace única a esta área es que los bosques nubosos son uno de los ecosistemas más amenazados del mundo. De hecho, representan solo el 1% de los bosques que quedan en el planeta.

En la reserva, los visitantes pueden disfrutar de una red de 13 km de senderos. Los caminos están en excelentes condiciones y son ideales para pasar un día en contacto con la naturaleza.

Tambén podés disfrutar de vistas panorámicas desde el mirador La Ventana. Aquí, en la cima de la montaña, podrás ver la división continental entre el Atlántico y el Pacífico. Es importante comenzar esta caminata temprano para que el cielo aún esté despejado al llegar al mirador. Otra opción es realizar un tour de canopy o caminar por los puentes colgantes.

La Reserva Biológica Bosque Nuboso de Monteverde es el hábitat de miles de especies de plantas y animales. Los visitantes de la reserva podrían encontrar aves como el quetzal resplandeciente y el ave campanero de tres barbas. El área también es hogar de animales como jaguares, pumas, monos, ranas de ojos rojos y más.



The World at Your Fingertips